
Protokoll der Elternratssitzung 

am 11.10.2023 um 19 Uhr 

Sitzung durch Anwesende im Neubau 

Tagesordnungspunkte 

- TOP 1: Begrüßung 
- TOP 2: Begehung Neubau 
- TOP 3: Bericht aus der Schulleitung 
- TOP 4: Diskussion Unisextoiletten (Wunsch Eltern und Schülerschaft) 
- TOP 5: Abstimmung über Ergänzung Schulische Veranstaltungen mit dem Zusatz 

Catering 
- TOP 6: Berichte aus KER / GEST 
- TOP 7: Sonstiges 

TOP 1: Begrüßung 

- Begrüßung und Eröffnung der Elternratssitzung durch Herrn Köster. 

- Kurze Vorstellung aller Anwesenden. 

TOP 2: Begehung Neubau 

-Zuvor einige Informationen durch Herrn  Lerch 

- Der Neubau ist eine Variation des Hamburger Klassenhaus - ähnlich wie die 
Grundschule Eckerkoppel 

- Das Gebäude hat 4 Räume auf jeder Seite und Etage 

- Alle Klassenzimmer haben die gleiche Größe von etwa 60 qm 

- Die Decken haben Schalldämmende Platten 

- Querlüftung in Klassen möglich durch zusätzliche Fenster 

- Folgende Jahrgänge sind eingezogen: 9., 10., S1 und S3 

- Die Klassenzimmer sind mit Smartboards ausgestattet 

- W-Lan  Zugang wird für die Schüler möglich sein 

-Photovoltaik- und Grünanlagen auf dem Dach ist in Planung — Konkretes 
folgt! 

- Zurzeit ist ein Fahrradwerkstatt untergebracht und eine Bibliothek ist in 
Aufbau 

- Weiterhin sind Büros für Berufsorientierung und Beratungsgespräche 
vorgesehen 



- Doppel H-Bau soll abgerissen werden 

- Das Außengelände soll „neu" gestaltet werden 

-Besichtigung der Räume im Neubau 

- Beim Rundgang lag der  Focus  bei den Unisextoiletten 

- Die Diskussion von Punkt TOP 4 fing schon vor Ort an 

- Es gab unterschiedliche Ansichten und Meinungen 

TOP 4: Diskussion Unisextoiletten (Wunsch Eltern und Schülerschaft) 

(Dieser Punkt wurde aufgrund von TOP 2 vorgezogen) 

-Es wurde die Frage gestellt, warum es versäumt wurde, vorweg die Eltern und 
Schüler darüber zu informieren 

-Die Antwort war: Die Entscheidung lag bei der Schulbehörde Hamburg und eine so 
große Kritik seitens der Eltern wurde nicht erwartet 

-Viele Eltern sind gegen diese Entscheidung und haben Ihre Bedenken 

- Es gibt aber kein Grund zur Sorge 

- Die Toiletten werden in der Regel von den Lehrkräften kontrolliert 

- Die Kabinen sind durch deckenhohe Wände getrennt 

- Vorschläge: 

- Die SuS sollen mit eingebunden werden, z.B. das Thema soll bei der 
Schülerratssitzung zur Sprache kommen 

- Der Schülerrat sollte bei der nächsten Elternratssitzung teilnehmen 

- Beim ELG-Kreis soll das Thema weiter besprochen werden 

-Es gab auch positive Rückmeldungen bzw. Pro Argumente für Unisextoiletten, da 
wir in einer modernen und offenen Gesellschaft leben 

TOP 3: Bericht aus der Schulleitung 

Positive Nachrichten: 

- Der 5. Jahrgang ist gut angekommen 

- Eine 6. Klasse hatte einen Ausflug zum Heidepark — musste durch einen 
Feuervorfall abgebrochen werden; dabei haben sich die SuS gut verhalten; 
Die Eltern wurde durch die Klassenleitung sofort informiert 



- Es fand ein „Lese Tag" statt, bei dieser Veranstaltung hat ein Autor 
vorgelesen 

- Neues Schulsprecherteam wird bei der nächsten Schülervollversammlung 
gewählt 

Negative Nachrichten: 

- Hoher Krankenstand (Betrifft nicht nur unsere Schule) 

- Konsequenz: viele Stundenausfälle 

- Lehrermangel, ein allgemeines Problem in Hamburg 

Lösung: 

-Aktuell werden Abi-Abgänger eingesetzt, z.B. im Musikunterricht 

- Die Stellvertreterstelle durch das Findungsverfahren besetzen zu können 

Allgemeine Punkte: 

- Bausituation „Sonnenweg" 

Küche und Holzwerkstatt in J Gebäude im EG geht nach den Ferien 
wieder in Betrieb 

- Vandalismus im Bereich Sanitäreinrichtungen 

- Interessante Info für alle Klassensprecher 

Schülerratsfahrt in November geplant 

Für 30 — 40 Personen, nach Großhansdorf 

Der Schulverein übernimmt die Kosten 

- Vorstellung / Werbung des Eltern-Lehrer-Gesprächs-Kreis und Eltern-Café 
durch Herrn Klink 

- Die Themen wären u.a. wie z.B.: „Welche Konflikte gibt es?" 

- Für den Eltern-Workshop ist das Thema „Medien" geplant 

-Die Termine für die Veranstaltungen von Herrn Klink bekommt man 
über die Homepage, Elternvertreterverteiler oder Klassenleitungen 



TOP 5: Abstimmung über Ergänzung Schulische Veranstaltungen mit dem 

Zusatz  „Catering" 

Das Amt  „Catering"  als Gremium angenommen 

Die Führung übernimmt Frau Bettina Funk 

Die erste Veranstaltung wird das Grillen beim Weichnachts-Basar werden 

TOP 6: Bericht aus KER / GEST 

GEST 

- Kurze Vorstellung dieses Gremiums durch Herrn Köster 

(Die Aufgaben, Mitwirkung, welche Vorteile usw.) 

- Protokoll vom 10.10.2023 wird nachgereicht 

KER 

Die Sitzung hat noch nicht stattgefunden — Bericht wird folgen 

TOP 7: Sonstiges 

- Info: 

Der Elternrat ist vollständig mit einem Ersatzmitglied 

-Themenvorschlag für die nächste ER-Sitzung: 

IVK-Klassen mit Einladung Frau  Siebert 

- Abschließend kam die Nachfrage zur Vertretungskonzept 

Herr  Lerch  hat einen Entwurf vorbereitet, der per Mail verteilt und bei der 
nächsten Sitzung näher erläutert bzw. vorgestellt wird 
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